

CULTE DOMINICAL DU 20 AVRIL 2025

REJOUIS-TOI, STERILE 13

Esaïe 54 : 1-2 ; Jean 12 : 23-24

Maurice MWEHU, Pasteur

Après son premier verset, le deuxième verset d'Esaïe 54 a franchi un nouveau pas dans l'exposition du trésor de ce chapitre, par l'énumération des préalables à la venue des nombreux fils annoncés et ce, par une série d'injonctions qu'il donne à la stérile :

- Elargis l'espace de ta tente ;
- Qu'on déploie les couvertures de ta demeure ;
- Ne retiens pas ;
- Allonge tes cordages ;
- Affermis tes pieux.

Le premier point ayant déjà été abordé, analysons aujourd'hui le deuxième.

2. Qu'on déploie les couvertures de ta demeure

« Qu'on déploie les couvertures de ta demeure » est une injonction qui dit autrement ce qui a été annoncé au premier verset car à quoi servirait une tente élargie par ses murs si son toit reste petit à l'ancienne?

Le Seigneur en nous bénissant, ne nous expose pas. Dieu se soucie de notre bénédiction et de la sécurité de celle-ci en entier.

Beaucoup sont malheureusement dans leurs anciennes tentes dans certains aspects de leurs vies alors que Dieu nous appelle à aller de gloire en gloire.

Même ceux qui sont sauvés demeurent encore dans leur vieille cage sans aucun mouvement pour s'en sortir ; ils sont petits que Dieu ne peut pas compter sur eux. Nous sommes donc appelés à revisiter nos vieilles cages, à sortir de nos traditions et coutumes.

L'élargissement de l'espace et le déploiement des couvertures évoquent la destruction de la tente avant l'arrivée des nombreux fils. Pas de multiplication des nombreux fils sans la mort de la vieille demeure.

La destruction de la tente de cette stérile devrait étonner ses voisins qui n'avaient pas encore vu ses nombreux fils. Cette destruction nous rappelle la tragédie de la pâque que beaucoup voyaient sous plusieurs angles. Par cette mort, le diable et les hommes voyaient la destruction de Jésus-Christ comme une perte, que c'était fini pour lui ; alors que

Jésus, lui savait qu'il traversait la mort de la multiplication à l'image du grain de blé évoqué dans Jean 12 : 23-24.

Si Jésus n'était pas mort, il resterait seul et l'humanité ne serait pas sauvés. Sa mort a donné lieu à des nombreux chrétiens, des petits Jésus à travers le monde entier.

Laissons notre vieille tente être détruite car nous sommes une bénédiction pour une multitude. En Jésus-Christ, nous sommes des grains de Baobab et celui qui, par erreur nous sème derrière sa cage, verra celle-ci être détruite.

Un enfant de Dieu est un danger pour quiconque l'enterre car il s'en sortira avec puissance et gloire à l'image de Jésus-Christ. Une personne que Jésus ressuscite par sa mort ne reste plus dans son ancienne dimension, on la verra se multiplier dans tous les domaines de sa vie. Jésus-Christ est la graine vivante par excellence. Veux-tu être une graine vivante ? viens à Jésus.

Nous ne sommes pas de la race de ceux qui sont enterrés pour pourrir sous la terre mais de ceux qui sont enterrés pour être ressuscité et se multiplier.

A l'exemple de la mort de la graine qui tombe à terre, Jésus ne l'a pas choisi au hasard ; il n'a pas mis l'accent sur la hauteur du futur grand arbre mais sur la multiplication de son espèce.

En acceptant Jésus-Christ comme Seigneur et Sauveur, nous acceptons que nous sommes morts et ressuscités avec Lui ; par ce fait, nous sommes appelés à multiplier notre espèce. Christ nous a sauvés pour que nous nous multiplions.

Combien autour de nous sont-ils sauvés et devenus enfants de Dieu comme nous par nous ?